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会長就任挨拶

幹事就任挨拶

会計就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶
山　田　　　哲

太　　　亨　哲

松　浦　龍　也

第59代会長

輝かしい歴史と伝統を誇る松山中央ライオン
ズクラブの59代会長を拝命し、その責任と使命
の重大さに身の引き締まる思いを致しておりま
す。歴代会長をはじめこれまでの先輩会員の皆
様の59年にわたるご尽力を思うと尊敬の念に堪
えません。微力ではございますが、一年間精一
杯務めて参りますのでご協力の程よろしくお願
いいたします。

さて松山中央ライオンズクラブではコロナの
ため三期前から正常な運営ができておらずアク
ティビティを一度も経験していない会員も多く

います。現在もウクライナ戦争、経済において
も急激な円安・インフレと将来が不透明な状況
の中ウィズコロナ・アフターコロナでアクトや
事業を正常化するにあたり、今後どのような困
難な状況がまた訪れようとも『松山中央ライオ
ンズクラブが持続可能で未来永劫存続するため
に』ということを意識しながら運営に当たって
まいりたいと思います。

一年間何卒、皆様の温かいお力添えをよろし
くお願いいたします。

幹事就任あいさつをさせていただきます。
山田会長の幹事を希望してから早10年が経ち、

何とかスタートラインに立つ事が出来ました。
やらせて頂くからには、精一杯頑張りますので
宜しくお願い致します。

私は褒められて伸びるタイプですので、皆様の
友愛と相互理解をよろしくお願い申し上げます。

今年度、会計を仰せつかりました。
山田会長スローガン「持続可能なクラブ運営」

のもと財政の健全化を図り、山田会長を支え、１
年間皆様とともに活発で楽しいクラブ運営がで
きればと思っております。

至らぬところが多々あろうかとは思いますが、
一生懸命務めて参ります。

皆様の御指導御鞭撻、又お力添えいただけれ
ば幸いです。

どうぞ１年間宜しくお願い申し上げます。



〒790-0056　松山市土居田町342-1
TEL 089-911-6121　FAX 089-911-6221

（中岡富茂）

（丹下靖憲）

（小笠原英志）

（仙波重樹）

特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など
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ライオンテーマー就任挨拶

テールツイスター就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶
藤　岡　久　実

池　田　博　英

この度　ライオンテーマーを仰せつかりまし
た藤岡久実です。

先日、ライオンテーマーの役割と心構えの合
同スクールに参加させていただき、伝統ある松
山中央ライオンズの５役の一員であることに改
めて身の引き締まる思いをいたしました。コロ
ナはまだまだ予断を許さない状況で何がおこる
かわかりませんが、山田会長のもとこの一年間
楽しみながら一生懸命頑張りたいと思います。

微力ではありますが、温かい気持ちで見守って
下されば嬉しいです。

みなさま、どうぞよろしくお願いいたします。

地位、財力、気力、健康、能力にアドバンテー
ジを有する者は、それを自・個が享受するのみ
ならず、困窮されている方々に適切に分け与え
る責務を常に有しており、それを実践できるこ
とがライオンズクラブの人々であって欲しいと
願います。

御仕着せの寄付、奉仕活動によって満足感を
得て完結するのではなく、それらが本当に社会
を明るい方向に導けているのか？気付かぬ闇を

生んではいないか？
俯瞰的、グローバルな視点で格致日新、審念

熟慮を重ね、愛と勇気と知性を兼ね備えたライ
オンとなるよう励みます。
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　この一年間、各委員会のアクトも充分に実施できなかったと思います。計画・出席委員会も、計画していた

ほとんどの夜間・特別例会を開催する事ができずとても残念で、大変申し訳なく思っております。委員会のメ

ンバーももどかしく過ごした一年だったと思います。

　今期終了２日前の６月28日㈫ 18：00より、マリベール・

スパイアにてお別れ例会を開催する事ができました。五役・

役員・委員長の引継ぎを実施し、久しぶりの夜間例会で皆

さん楽しんで頂けたと思います。練習してきた五役のマン

ドリン演奏も披露でき、花束贈呈をもって境内閣の最後を

締めくくる事ができました。

　皆さんのご協力のもと開催できた事、たくさんのご参加

を頂ききました事、ほんとうに有難うございます。次期山

田会長からはコロナ前に戻って行くことをお祈りいたしま

す。一年間、有難うございました。

松　岡　俊　幸

井　澤　剛　一

前　計画・出席委員長

前社会福祉委員長

お別れ例会開催

まごころ募金
　今期、初めに“まごころ箱”を増設しませんか？という意見

が出ていましたが、まごころBOXの在庫が１個しか無く、ま

ごころ箱の製作予算取りを当委員会からそれぞれの委員会承

認を受けて例会承認までこぎつけ、また、同時に設置場所も

それぞれ打診してきました。今まで設置場所が８ヶ所でした

が、12月初旬から５店舗に追加設置して頂けることになりま

した。

　５月下旬に当委員会の皆様に協力を頂き、13店舗の募金を

回収して頂き６月15日に愛媛新聞を通じて松山市社会福祉協

議会へ当クラブ前佐々木第二副会長よりお届けしてきました。



（二宮章暢）
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島田　省吾 1929（昭和 4年）7月 2日生

７月２日、93歳の誕生日を元気で？迎えること
ができました。

私の人生の中で忘れることができないのは、大
東亜戦争（昭和16年12月～20年８月）の最中に、
松山中学（現松山東高校）に入学、19年４月から
20年８月（終戦）まで、同級生と共に新居浜市の
住友機械工業で兵器造り従事しながら、駅近く寮
で生活した頃のことです。

食糧不足のため、朝はみそ汁の代わりに新居浜
の海水をうすめた汁、米の代わりにさつまいもを
干して炊いた『カンコロめし』が主食でした。

栄養不足で、やせ細った中学生時代を忘れるこ
とができません。

丹下　靖憲 1943（昭和18年）7月20日生

79回目の誕生日を迎えます。
巷では傘寿とのこと、後何年生きられるか分か

りませんがあと少し会員の皆さんとお付き合いで
きればと思っています。

宜しくお願いします。ゴルフ頑張ります！

喜井　茂雅 1965（昭和40年）7月 6日生

今年も無事に誕生日を迎えることができました。
始まりから数えていた年齢を終わりから数える

ことが増え始めている自分に気づいてしまいまし
た。気付いた以上「修正をかけないと」と思います。

今を一生懸命重ね続けた先に振り向けば到達点
があったと言える人生を送るために。

河上　清和 1962（昭和37年）7月27日生

27日で満60歳を迎えます。壬寅の年男です。昨
年12月には孫も誕生し、悠々自適かと思いきや、
年を重ねるたび責任が増しています。単身赴任
歴は25年を越えましたが、離れて暮らしていても、
さりげなく気にかけてくれている家族にとても感
謝しています。これからもよろしくね！

渡邉　義文 1964（昭和39年）7月24日生

７月24日に58歳になりました。1964年、昭和39
年生まれです。

この年は日本の高度経済成長を象徴する第18回
オリンピック東京大会が行われた年でもありま
す。当時のGDPは前年比11.7％と2019年－0.24％、
2020年－4.5％、2021年1.62％、2022年2.39％と比
べてもその凄まじさが分かります。

私は証券会社に身を置き早34年になりますが、
特にこの松山は経営者として最後の場所になると
考えており、間違いなく人生における思い出の地
となります。

仕事とライオンズを通して松山での一日一日を
精一杯活動し、様々な形で地域に貢献していきた
いと思います。

今後とも公私共々、宜しくお願いします。

井上　和弘 1961（昭和36年）7月 7日生

井上と申します。昭和36年７月７日生まれです。
若い頃は７月７日生まれというと「ロマンチック
ね」と言われたこともありましたが、今では「覚
えやすいですね」としか言われません。

還暦を迎えていますが、まだまだやりたいこと
だらけです。これからも色々な事に挑戦して悔い
のないように過ごしたいと考えております。今後
ともよろしくお願いします。

新崎　　勉 1947（昭和22年）7月 4日生

　後期高齢者の仲間入りです。「未知との遭遇」
ではありませんが「新発見」に出会いながら、興
味深い（？）日々を送っています。頭の薄いのは
もとより五感の衰えを筆頭に体力・気力が衰え、
さて次は何に遭遇するのだろうと興味が尽きませ
ん。興味が尽きて、克服する努力目標がなくなっ
たら人生はおしまいだ！と思って、微力ながら最
後まで仕事、食事、趣味、酒、その他、１回限り
の人生に感謝して、全てを楽しみたいものです。
欲張り過ぎかなぁ～！？　　

濱田　聖子 1974（昭和49年）7月 3日生

あっという間の１年でしたが、元気に誕生日を
迎えられたことに感謝しております。まだまだコ
ロナが蔓延しておりますが、来年もまた元気に誕
生日を迎えられるよう頑張ります。

今後ともよろしくお願いします。

盛重　泰輔 1969（昭和44年）7月 4日生

53回目の誕生日を迎えました。
WITHコロナのライフスタイルも定着してきて

飲み会もだいぶ増えてきました。
年齢とともに太りやすくなったので適度な運動

を今年は心がけようと思います。
今日があるのも生まれた時からこれまでに繋が

りのあった多くの方々のおかげです。
おかげさまの気持ちを忘れず仕事、ライオンズ

活動ともに頑張っていきたいと思います。

7 月の誕生人から一言…7月の誕生人から一言…
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンヒム斉唱
４．会長あいさつ　≫境会長挨拶
５．2021-2022年度　年次報告　【Ｐ２－Ｐ５】　≫境会長より報告
　≫地区ガバナーよりいただいた年次大会クラブ表彰
　　地区奉仕活動特別賞（銅賞）・リサイクル賞（努力賞）
　　・・・伊藤（渉）委員長より挨拶
　　ありがとうハガキ賞（金賞）・平和ポスター賞（銅賞）
　　・・・森田さんより挨拶
　　MJF賞（金賞）
　　・・・10名中代表で16回献金された兵頭さんより挨拶
　　保健福祉賞（献血部門）（優秀賞）
　　・・・村井委員長より挨拶
　　地区年次大会出席（努力賞）
　　・・・40回出席の吉田さんより挨拶
６． １Ｒ－３ＺＣ退任あいさつ　　　Ｌ廣江　和男
７．クラブ会長賞　　　　　　　　　Ｌ廣江　和男
８．会長アワードの贈呈
　≫代表で河本さんより挨拶
　　☆１年間例会純出席100％賞　50名
　　　 Ｌ伊賀上、Ｌ井澤、Ｌ和泉、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ稲森、Ｌ大川、Ｌ大西（千）、Ｌ大西（知）Ｌ大西（安）、Ｌ小倉、Ｌ加地、Ｌ

加藤、Ｌ上沖、Ｌ河本、Ｌ河上、Ｌ喜井、Ｌ楠田、Ｌ小森谷、Ｌ佐々木、Ｌ篠原、Ｌ新宮、Ｌ高橋（孝）、Ｌ武智（正）Ｌ丹下、
Ｌ土井、Ｌ中岡、Ｌ中村、Ｌ永野、Ｌ中田、Ｌ新崎、Ｌ二宮、Ｌ橋本、Ｌ服部、Ｌ早川、Ｌ樋口、Ｌ平尾、Ｌ廣江、Ｌ兵頭、
Ｌ堀田、L松岡、Ｌ美濃、Ｌ宮内、Ｌ宮川、Ｌ森（和）、Ｌ盛重、Ｌ山﨑、Ｌ山田、Ｌ山本（幸）、Ｌ吉田、Ｌ両田　　（ｱｲｳｴｵ順）

９．役員交代引継行事　≫宮川さん司会進行
　１）現役員に対し謝辞　　　　　　　第一副会長　Ｌ山田　哲
　２）五役バッジ引継、記念品贈呈　　　　　　　　新旧役員
　３）役員記念品贈呈　　　　　　　　　　　　　　退任理事　≫兵頭さん代表挨拶
　４）委員長記念品贈呈　　　　　　　　　　　　　退任委員長≫山本（宗）代表挨拶
10．幹事報告　
11．委員会報告 　
12．ファイン・ドネーションの報告
13．出席率の報告
14．閉会ゴング
15．ゴング、クラブ旗引継

・・・　一年間ありがとうございました。　・・・
2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長就任あいさつ
５． 五役及び委員長紹介並びに新委員長代表あいさつ
　　≫太幹事より紹介　代表で近藤会員会則委員長から挨拶　　　
６．2022 ‐ 2023年度方針（スローガン）について【Ｐ４－Ｐ７】　　≫山田会長より説明
７．審議事項
　⑴　６月第二例会（お別れ例会）決算書（案）について【Ｐ８】 ………………………………………………【前計画・出席委員会】
　　≫田村計画出席委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑵　前年度決算および監査報告【Ｐ９－Ｐ14】 ……………………………………………………………………【前  会  計  ・  監   査】
　　≫栗山前財務委員長より説明・池田監査より会計監査の報告【審議】→【承認】
　⑶　委員会構成について【Ｐ15－Ｐ16】
　　≫山田会長より説明　【審議】→【承認】
　⑷　財務委員会に対する指示について
　　①会費納入時期及び金額について
　　　前　期：78,000円
　　　後　期：77,000円
　　②取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　⑸　年会費の配分について
　　　運営費：73,000円
　　　会食費：82,000円
　　≫太幹事より説明⑷⑸【一括審議】→【承認】
　⑹　予算概要について【別紙】
　　≫松浦会計より説明（本日は説明のみ）　＊第二例会で審議・承認
　⑺　１Ｒ—GAT・GMA・会則委員（Ｌ山本宗宏）予算について　200,000円
　⑻　アラート特別委員会役員（会計幹事Ｌ兵頭好喜）予算について　200,000円
　　≫太幹事より説明⑺⑻【一括審議】→【承認】
　⑼　例会の日時、場所決定について【Ｐ17】
　　≫太幹事より①②③説明
　　①　日時について
　　　１）12月27日㈫を12月20日㈫に変更する。
　　②　場所について
　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について

　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～ 21：00）とする。
　　　【家族例会】　９月27日㈫　　　【創立例会】　11月22日㈫
　　　【新年例会】　１月10日㈫　　　【お別れ例会】　６月27日㈫
　　④　納涼例会について
　　　≫山田会長より④説明　【一括審議】→【承認】
　⑽　理事会の日時、場所決定について【Ｐ18】
　　①　日時について
　　　１）　11月７日㈪を11月１日㈫に変更する。
　　　２）　１月２日㈪を１月５日㈭に変更する。
　　②　場所について
　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　　　≫太幹事より説明【一括審議】→【承認】
　⑾　名刺作成について
　　■名刺14名分台紙込み　　　　　1,150枚＝45,000円＋消費税4,500円＝49,500円
　　■名刺前会長顔写真入りタイプ　　100枚＝　4,000円＋消費税　400円＝　4,400円

合計　53,900円
　⑿　松山市青少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ19】
　⒀　2022-2023年度336-A地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　3,000円×２枚 ＋ 消費税 600円  ＝6,600円
　　≫　太幹事より⑾⑿⒀説明【一括審議】→【承認】
　⒁　第35回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ20－Ｐ21】 ……………………………………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明【審議】→【承認】
　⒂　はがきを活用した「防災・命のはがき」予算書（案）について【Ｐ22－Ｐ23】 ……………………………  【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明【審議】→【承認】
　⒃　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ24－Ｐ25】 …………………………………………………………【保    健　委 員 会】
　⒄　愛媛アイバンク賛助会費　　　１口10,000円　【Ｐ26－Ｐ27】 …………………………………………………【保    健　委 員 会】
　⒅　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（１人500円目安） ………………………………【保    健　委 員 会】
　　≫　宮道保健委員長より⒃⒄⒅説明【一括審議】→【承認】
　⒆　クラブホームページ更新について【Ｐ28】 ………………………………………………………………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　≫　合田ＭＣ・ＩＴ委員長より説明【審議】→【承認】
　⒇　ＬＣＩＦ50ドル献金について 
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　�　特別委員会（ワイン、日本酒アカデミー）立ち上げについて【Ｐ29-Ｐ32】
　　≫　山田会長より説明【審議】→【承認】
　�　リモート例会用周辺機器整備事後決算について【Ｐ33】
　　≫　山田会長より説明【審議】→【承認】
　�　事務局員給与支給について
　　　当面従来通りとするが、地区委員に関連用業務等と１Ｒアラート委員会業務増加が予想されるため、
　　　勤務の実態を見ながら対応をする。
　�　１Ｒ第１回ガバナー諮問委員会について
　　　■と　き：2022年８月７日㈰　16：00～
　　　■場　所：ANAクラウンプラザホテル松山　
　　　■登録料：7,000円×５名＝35,000円　
　　　　　　　　（GAT・GMA・会則委員／会長／第一副会長／幹事／LCIFコーディネーター）
　�　１Ｒ運営資金納入のお願いについて
　　　＠1,200×111名（会員数）＝133,200円（2022年７月１日現在）
　　≫　太幹事より（23）（24）（25）説明　【一括審議】→【承認】
　�　その他　≫無
８．報告事項　≫太幹事より１）～６）報告
　１）会員交流・増強委員会について　（年２回開催予定）
　２）例会資料のペーパーレス化について
　３）理事会後の懇親会について（３ヵ月に一度程度会食を行うこととする。）
　４）委員会の会費は6,000円とする。　
　５）事務局員例会場移動手段について
　６）労力アクティビティ参加表について【別紙】
　７）ドネーションの取り扱いについて【Ｐ34】≫松浦会計より報告
　８）退会届けについて　Ｌ伊藤幸満　≫太幹事より報告
９．委員会報告
　１）委員会日程変更について
　　①７月19日㈫　18：30～「かぶき」➡「ハルピン」に変更 ………………………………………………………【計画・出席委員会】
　　②７月29日㈮　➡ ７月27日㈬　18：30～「盃」に変更 …………………………………………………………【財　 務   委 員 会】
　　≫太幹事より報告
　２）６月献血結果について ………………………………………………………………………………………………【前  保 健 委 員 会】
　　１．献血実施期間　令和４年６月25日㈯～28日㈫
　　２．献血実施場所　大街道献血ルーム
　　３．献血実施結果

総受付者 200ｍL 献血 400ｍL 献血 成分献血 不採血
25日㈫ 全体人数 122 0 44 66 12
26日㈬ 全体人数 125 0 45 65 15
27日㈭ 全体人数 78 0 26 43 9
28日㈮ 全体人数 67 1 14 40 12

　≫　村井前保健委員長より報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（単位：人）

10．テールツイスターの活躍
　≫　池田テールツイスターより報告
11．出席率の報告　
　≫　田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員４名出席90名欠席14名出席率87％
12．閉会ゴング
13．‘また会う日まで’合唱　
14．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

会 次 第
１．開会宣言
２．出欠調査
　　22名中21名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ
４．理事会の任務について【Ｐ３－Ｐ６】
　　準備理事会にて説明済みの為省略
５．年度方針（スローガン）について【Ｐ７－Ｐ10】
　　準備理事会にて説明済みの為省略
６．審議事項
　⑴　委員会構成について【Ｐ11－Ｐ12】
　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑵　財務委員会に対する指示について
　　①　会費納入時期及び金額について
　　　　前　期：　78,000円
　　　　後　期：　77,000円
　　②　取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　　　①②準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑶　年会費の配分について
　　　　運営費：　73,000円
　　　　会食費：　82,000円
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑷　予算概要について【別紙】
　　　　松浦会計より説明
　⑸　１Ｒ—GAT・GMA・会則委員（Ｌ山本宗宏）予算について　200,000円
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑹　アラート特別委員会役員（会計幹事Ｌ兵頭好喜）予算について　200,000円
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑺　例会の日時、場所決定について【Ｐ13】
　　①　日時について
　　　１）12月27日㈫を12月20日㈫に変更する。
　　②　場所について
　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について
　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～ 21：00）とする。
　　　【家族例会】　９月27日㈫　　　【創立例会】　11月22日㈫
　　　【新年例会】　１月10日㈫　　　【お別れ例会】　６月27日㈫
　　　①～③準備理事会にて審議，承認済みの為省略　

　　④　納涼例会について
　　　今年度は納涼例会を通常例会とする
　　　山田会長より説明＜審議＞→＜承認＞
　⑻　理事会の日時、場所決定について【Ｐ14】
　　①　日時について
　　　１） 11月７日㈪を11月１日㈫に変更する。
　　　２） １月２日㈪を１月５日㈭に変更する。
　　②　場所について
　　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　　　①②準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑼　名刺作成について【Ｐ15】
　   　■名刺14名分台紙込み　　　　　1,150枚＝45,000円＋消費税4,500円＝49,500円
　　   ■名刺前会長顔写真入りタイプ　　 100枚＝　4,000円＋消費税　 400円＝　4,400円

合計　53,900円
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑽　松山市青少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ16】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑾　2022-2023年度336-A地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
     　 3,000円×２枚 ＋ 消費税 600円  ＝6,600円
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⑿　第35回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ17－Ｐ19】
　　　………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒀　はがきを活用した「防災・命のはがき」予算書（案）について【Ｐ20－Ｐ22】
　　　……………………………………………………………………  【教育・国際委員会】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒁　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ23－Ｐ25】 ………【保    健　委 員 会】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒂　愛媛アイバンク賛助会費　　　１口10,000円　【Ｐ26－Ｐ27】
　　　………………………………………………………………………【保    健　委 員 会】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒃　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（１人500円目安）
　　　………………………………………………………………………【保　 健　委 員 会】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒄　クラブホームページ更新について【Ｐ28】 ……………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒅　ＬＣＩＦ50ドル献金について 

　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒆　特別委員会（ワイン、日本酒アカデミー）立ち上げについて【Ｐ29-Ｐ32】
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　⒇　リモート例会用周辺機器整備事後決算について
　　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　�　事務局員給与支給について
　　 　当面従来通りとするが、地区委員に関連用業務等と１Ｒアラート委員会業務増加

が予想されるため、勤務の実態を見ながら対応をする。
　　準備理事会にて審議，承認済みの為省略
　�　１Ｒ第１回ガバナー諮問委員会について
　　■と　き：2022年８月７日㈰16：00～
　　■場　所：ANAクラウンプラザホテル松山　
　　■登録料：7,000円×５名＝35,000円　
　　　（GAT・GMA・会則委員／会長／第一副会長／幹事／LCIFコーディネーター）
　　　＜審議＞→＜承認＞
　�　１Ｒ運営資金納入のお願いについて
　　　＠1,200×111名（会員数）＝133,200円（2022年７月１日現在）
　　　＜審議＞→＜承認＞
　�　その他　
　　・ドネーション領収書の件
　　　→７月中に１年度分の領収書を全員分事務局にて発行
　　・近藤会員会則委員長より新会員増強ご協力のお願い（10名目標）
　　・年次大会の一般会員旅費補助廃止の件について
　　　→年次大会（４月）までに予算をみながら理事会で再検討する
７．報告事項
　１）会員交流・増強委員会について　（年２回開催予定）
　２）例会資料のペーパーレス化について
　３）理事会後の懇親会について（３ヵ月に一度程度会食を行うこととする。）
　４）委員会の会費は6,000円とする。　
　５）事務局員例会場移動手段について
　６）労力アクティビティ参加表について【Ｐ33】
　７）ドネーションの取り扱いについて【Ｐ34】
　　準備理事会にて報告済みの為省略
８．閉会

2022～2023年度　幹事　　　　　：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ　　　　：藤岡久実

■第１回理事会 ● 2022年 ７ 月 ４ 日㈪　18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1382回例会

■第1383回例会

● 2022年６月28日㈫  18時00分～
● 於：マリベールスパイア

● 2022年７月12日㈫　12時1５分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン
◆ 令和 ４ 年 ６ 月第 2 例会
☆Ｌ境　　俊之　 皆様一年間大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。
☆Ｌ山田　　哲　 ５役のみなさんお疲れ様でした。
☆Ｌ佐々木　勲　 一年間ご苦労様でした。
☆Ｌ宮川　晶子　 境会長、五役の皆様委員長の皆様本当にお疲れ様でした。
☆Ｌ大西千恵春　 境号がいろんな星を回って無事地球へ着陸しました。皆

様ご協力ありがとうございました。
☆Ｌ高橋　孝子　 １年間お世話になりました。
☆Ｌ森　　和幸　 三役、役員の皆さん一年間ありがとうございました。
☆Ｌ太　　亨哲　 おわり
☆Ｌ山本　宗宏　 境号、無事ご帰還おめでとうございます。
☆Ｌ近藤　　猛　 境丸の皆様１年間ご苦労様でした。
☆Ｌ中岡　富茂　 １年間ありがとうございました。
　Ｌ吉田　文彦　 境内閣おつかれ様でした。
　Ｌ兵頭　好喜　 役員の皆さん１年間お疲れ様でした。ありがとうござい

ました。
　Ｌ小倉　圭二　 １年間お疲れ様でした。
　Ｌ大川　耕三　 境会長１年間お疲れ様でした。
☆Ｌ山本　幸治　 境会長そして役員の皆様一年間御苦労様でした。
　Ｌ廣江　和男　 26日ＺＣとしての総ての行事が終りました。
☆Ｌ新宮　幸孝　 一年間お疲れ様でした。
☆Ｌ戸梶　直美　 無事に着陸おめでとうございます。
　Ｌ山本　　純　 １年間お疲れさまでした。
　Ｌ永野　通夫　 役員の皆様ごくろう様でした。
　Ｌ松浦　龍也　 境会長おつかれ様でした。
　Ｌ栗山　純造　 １年間、ありがとうございました。
☆Ｌ加藤　定伸　 境会長をはじめ五役のみな様　各委員長のみな様おつか

れ様でした。
☆Ｌ武智　正晴　 １年間ありがとうございました。
　Ｌ松岡　俊幸　 お別れ例会開催、みなさまありがとうございました。
　Ｌ宮内　美加　 境丸最後の日です。懇親会もあるので楽しみたいと思います。
　Ｌ田村　美恵　 １年間ありがとうございました。
　Ｌ藤田　裕司　 １年間お疲れ様でした。
　Ｌ早川　義仲　 一年間皆さんおつかれ様でした。
　Ｌ長野　　剛　 境会長おつかれ様でした。
　Ｌ和泉　光浩　 １年間ありがとうございました。
☆Ｌ喜井　茂雅　 ゴルフ委員会優勝させていただきました。
　Ｌ木下　勝敏　 １年間みな様ありがとうございました。
　Ｌ久保美代子　 境会長１年間お疲れ様でした。体調も良くなられてホッ

としました。

　Ｌ井上　　光　 役員の方お疲れ様でした。
　Ｌ伊賀上竜也　 役員の皆様一年間お疲れ様でした。
　Ｌ合田　　礼　 今季もおつかれ様でした、
☆Ｌ美濃　欽也　 会長、体調すぐれない中、１年間ごくろうさまでした。
　Ｌ村井　　剛　 来年もよろしくお願いします。
　Ｌ上沖　尚史　 境会長一年間お疲れさまでした。
　Ｌ堀田　　学　 今年度もお世話になりました。ありがとうございました。
　Ｌ宮道　　享　 境会長みなさま本当おつかれさまでした。
　Ｌ新崎　　勉　 境会長１年間ご苦労様でした、又、各役員の皆様誠にあ

りがとうございました。
☆Ｌ河本　圭仁　 役員の皆様おつかれさまです。
　Ｌ河上　清和　 久しぶりの会場参加です。
　Ｌ森田のり子　 境会長お疲れ様でした。
　Ｌ大政　大祐　 ありがとうございました。
☆Ｌ井澤　剛一　 当クラブ皆さんのお陰で社会福祉委員会ができました。

ご協力ありがとうございました。
　Ｌ篠原　紀子　 一年間お疲れ様でした。
　Ｌ橋本　和範　 境会長他役員の方、お疲れ様でした。
　Ｌ土井　晴彦　 １年間ありがとうございました。
　Ｌ平尾　由紀　 役員の皆様１年間お疲れ様でした。新会長がもう早から

ヘロヘロです（笑）
☆Ｌ大西　安子　 境会長執行部役員、委員長の皆様１年間ご苦労様でした。

有難うございました。
　Ｌ増見　和幸　 今日はたくさん飲みます。
　Ｌ伊藤　　渉　 一年間ありがとうございました。
　Ｌ大西　知人　 お疲れ様でした。
　Ｌ佃　　浩三　 役員、委員長の皆様１年間お疲れ様でした。
　Ｌ稲森　和行　 役員の皆様、１年間ご苦労様でした。
　Ｌ中村　俊一　 境会長をはじめ役員の方々お疲れ様でした。
　Ｌ島田　省吾　 境会長さまを始め、役員の皆様１年間ご苦労様でした。
　Ｌ両田　　晃　 会長役員の皆様、１年間おつかれさまでした。
　Ｌ盛重　泰輔　 久しぶりの夜例会楽しみです。
　Ｌ藤岡　久実　 早くも今年度最後になりました。
　Ｌ米田衣美子　 久しぶりのマリベールさん　センスが良くて大好きです。

こんな家がほしい。
　Ｌ韓　　雪峰　 境会長お疲れ様でした。
　Ｌ髙岡　勇吉　 新年度もよろしくお願いします。

☆出席率         82％
☆ファイン       200円
☆ドネーション 253,000円

◆ 令和 ４ 年 ７ 月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　 皆様１年間よろしくお願いいたします。
☆Ｌ宮川　晶子　 山田会長、太幹事、松浦会計、藤岡テーマー、池田テー

ルツイスター、委員長、役員の皆様一年間がんばってく
ださい。ついていきます。

☆Ｌ佐々木　勲　 山田会長の時の役員委員長様のご活躍を期待します。
☆Ｌ河本　圭仁　 いきなり遅刻でごめんなさい！
☆Ｌ太　　亨哲　 一年間よろしくお願いします。
☆Ｌ加藤　定伸　 山田会長様、役員委員長のみなさま１年間よろしくお願

いします。
☆Ｌ境　　俊之　 山田執行部の大いなる門出を祝します。
☆Ｌ山本　幸治　 山田丸出航おめでとうございます。
☆Ｌ近藤　　猛　 山田内閣に出航を祝して
☆Ｌ山本　宗宏　 山田内閣の無事船出を祈念して
　Ｌ廣江　和男　 山田丸の船出を祝って。
　Ｌ兵頭　好喜　 新役員の皆様よろしくお願いします。
　Ｌ吉田　文彦　 山田丸の船出を祝って
　Ｌ大西千恵春　 山田丸出航おめでとうございます。
☆Ｌ森　　和幸　 山田丸の出航を祝して
　Ｌ井上　　光　 山田丸出港
☆Ｌ松浦　龍也　 皆様どうぞよろしくお願いします。
　Ｌ田村　美恵　 新しい一年、よろしくお願いします。
　Ｌ戎　　　潤　 ゴルフでお預りしたので
　Ｌ小倉　圭二　 山田丸の出港を祝って
　Ｌ永野　通夫　 新５役の皆様がんばって下さい。
　Ｌ中岡　富茂　 山田会長１年間宜しくお願いします。
　Ｌ藤岡　久実　 新年度が始まりました。
　Ｌ合田　　礼　 １年間よろしくお願いします。
　Ｌ伊藤　　渉　 一年間よろしくお願いします。
　Ｌ伊賀上竜也　 一年間宜しく御願い致します。
　Ｌ村井　　剛　 １年をよろしくお願いします。
　Ｌ宮道　　享　 保健委員長がんばります。
　Ｌ加地　雅臣　 新執行部の方々よろしくお願いします。

　Ｌ佃　　浩三　 山田会長役員の皆様１年間宜しくお願いします。
☆Ｌ大西　安子　 山田会長、執行部の皆様一年間宜しくお願いします。
　Ｌ山﨑　忠志　 新年度になりました。１年間どうぞ宜しくお願いします。
　Ｌ両田　　晃　 今年度もよろしくお願い致します。
　Ｌ服部　　勲　 山田丸の無事出航を祈っております。
　Ｌ光田　恵之　 今年度もよろしくお願いします。
　Ｌ上沖　尚史　 山田会長、一年間宜しくお願いいたします。
　Ｌ楠田　善久　 一年間よろしくお願いします。
　Ｌ篠原　紀子　 いよいよNewメンバーでスタートですね。がんばって下さい。
　Ｌ大政　大祐　 今年もよろしくお願いします。
　Ｌ中田　天平　 新年度、委員長がんばります。
　Ｌ大川　耕三　 山田丸の船出を祝って
　Ｌ藤田　裕司　 一年間宜しくお願い致します。
　Ｌ和泉　光浩　 本年度も宜しく御願い致します。
　Ｌ土井　晴彦　 新年度よろしくお願いします。
　Ｌ戸梶　直美　 山田会長1,000人を超えるコロナ禍の中の出航、おめでと

うございます。
　Ｌ栗山　純造　 山田会長、一年間頑張って下さい。
　Ｌ長野　　剛　 １年間、宜しくお願いします。
　Ｌ小森谷ケララ　 １年間よろしくお願いします。
　Ｌ稲森　和行　 山田丸の出航を祝し！
　Ｌ島田　省吾　 山田丸の出港をお祝いして
　Ｌ盛重　泰輔　 今年１年宜しくお願いします。
　Ｌ堀田　　学　 今年度もよろしくお願いいたします。
　Ｌ井澤　剛一　 新年度地道にボランティア活動を
　Ｌ増見　和幸　 今月も気合を入れて頑張ります。
　Ｌ髙岡　勇吉　 暑いですが頑張っていきます！
　Ｌ橋本　和範　 山田さん他役員委員長よろしく
　Ｌ樋口　忠勝　 新しい一年、皆様よろしくお願いします。

☆出席率         87％
☆ファイン     1,600円
☆ドネーション 338,000円
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篠　原　紀　子

　写真は、Covid-19前に、イタリア人ジャーナリストと一緒に、広島の平和記念式典に行った
時のものである。地元の学生が、手描きの絵と薔薇の花を渡してくれた。そして英語で彼女
たちの活動を説明してくれ、また戦争についてどう思うか質問してきた。
　今年２月24日ロシアがウクライナへの軍事侵攻
を始め、いまだ戦争は収まっていない。ロシアウ
クライナ戦争に限らず、世界には紛争が起きてい
る地域がいくつもあり、多くの人が命を落として
いる。はずかしながら、広島に案内した時は平和
な日本にいて、主体的に考えず一案内者でしかな
かった。その数年後の今年になって、意識が大き
く変わった。
　PEACE：No War（反戦）だけでなく、戦争下
でない国においても、ひとりひとりの命、生活を
尊重できることが大切。
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境会長体制のもとで開催されました最後のゴルフの委員会で優勝することができま
した。
初めてこのゴルフ委員会に参加した時、同組で初心者の私のお世話役をしてくだ
さったのが現会長の境さんでした。その折に「すごく上手ですね」というと、そんな
失礼な問いかけにもかかわらず、笑顔で「うまくはないけど、上手なゴルファーより
良いゴルファーを目指しているんだよ」と答えてくださいました。この言葉が、私の
ゴルフに対する考え方の指針のなったのは間違いありません。私のゴルフライフを豊
かなものにしていただいた境会長のもとで優勝できたことは生涯の記念となりました。
この機会を与えてくださいました松山中央ライオンズの皆さん、そして当日ご一緒
させていただいた佐々木さん、永野さん、仙波さん、本当にありがとうございました。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
６ /1６㈭ 道後ゴルフ倶楽部
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　喜井  茂雅

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

喜井茂雅
木下勝敏
井上　光
吉田文彦
服部　勲

4３
51
３9
4３
46

4３
46
40
47
4２

86
97
79
90
88

２３.0
３0.0
11.0
２0.0
18.0

6３.0
67.0
68.0
70.0
70.0

　表紙の車両は、今からちょうど60年前、松山中央ライオンズクラブ結成の２年前、昭和37年（1962年）に発売された、日
産のプリンス・スカイラインスポーツです。
　日本車として、最初にイタリアンデザインを取り入れたクルマとして歴史に残っている。
　当時の販売価格はクーペが185万円、コンバーチブルが195万円。現在の紙幣価値に換算したら、約2000万円になると言わ
れているらしい。
　そんな超高級車のため、現実的に買える人がおらず、発売から２年後には姿を消してしまった。
　総生産台数は60数台と言われている、そんなレアなクルマのご紹介でした。
　今キレイな状態で所有していたら、どれくらい価値があるのでしょうね。
　ちなみに表紙はクーペです。今年度は松山中央ライオンズクラブの歴史とともに、その当時のクルマ達を５年ごとに振り
返っていきたいと思います。
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